

**Transcripción de Entrevista al Congresista Eduardo Salhuana en RPP
Día: 14-07-04; Hora: 8.50 Am**

RAUL VARGAS (RPP).- Congresista Eduardo Salhuana cuál es su evaluación del paro hasta el momento,, digamos, ocho cincuenta y dos minutos de la mañana que información tiene usted.

EDUARDO SALHUANA.- Muy buenos días, un gusto conversar con ustedes, , primero nosotros respetamos y consideramos un legítimo derecho, he..

RV (RPP).- Bueno la huelga ha sido declarada ilegal. No es tan legítimo derecho.

E.S.- Bueno es una opinión personal, consideramos que los peruanos tienen derecho a expresar sus puntos de vistas y obviamente de manera pacífica respetando también el derecho de los otros ciudadanos que si desean realizar sus labores cotidianas, de la información que nosotros tenemos es de que hay una paralización parcial en la ciudad de Lima, y también en algunas ciudades del interior del país, creo que hay una opinión bastante dividida que lo reflejan las encuestas en torno a la paralización sin embargo nosotros creemos que cualquiera sea el resultado la magnitud o los porcentajes tienen de todas maneras que ser una llamada de atención, merecer una reflexión por parte del gobierno para corregir los errores y enmendar el rumbo que sea necesario hacer en bien del país.

GUIDO LOMBARDI (RPP).- Cuáles serían los errores que en su opinión debe corregir este gobierno, congresista Salhuana. Es importante viiniendo de alguien que pertenece a la mayoría oficialista.

E.S.- Primero, yo creo es el tema de la designación de algunos funcionarios que realmente están haciendo, he.. tomando decisiones absolutamente equivocadas, erróneas que generan problemas en el país, el tema por ejemplo de la decisión de la DGAC, sobre el tema de Aerocontinente, el día de ayer y anteayer yo he estado en el Aeropuerto y he visto el drama de miles de pasajeros en todo el país, por una decisión que aparentemente no tendría un sustento legal por la documentación que hemos recibido, porque nosotros hemos pedido en la Bancada de Perú Posible la información y al parecer este habría una información descartada en este tema, esto genera un problema enorme al país, una imagen que realmente que se deteriora cuando queremos captar e incrementar el número de turistas en el país, estamos en plena Copa América, ese es un tema. El otro tema es el tema de un deslinde tajante, firme y definitivo con los casos de denuncias que hay en ciertos personajes que estuvieron vinculados al gobierno. Yo creo que este es un tema central, yo creo que no debemos permitir corrupción ni situaciones de esta naturaleza, ni del ayer, ni menos de hoy, y tiene que investigarse a fondo, y el gobierno tiene que sentar su posición firme, tajante como el Presidente lo ha hecho en reiteradas oportunidades, pero creo que requiere mucho mayor que una expresión general, requiere una expresión mucho más firme, más tajante más definitiva, que realmente haga ver a la población de que en este gobierno no se va a consentir, ni menos se va a apañar situaciones de esta naturaleza.

RAUL VARGAS (RPP).- A quién se refiere en concreto.. cuando dice Ud. que hay estos casos , al caso Almeida.

EDUARDO SALHUANA.- Si específicamente al caso Almeida.

E.S.- - Perú Posible informen a la Bancada en Pleno, cuál era la.., que había sucedido en este tema, nos dieron una explicación bastante razonable y a consecuencia de ello, es que han tomado la decisión de formular una Denuncia Constitucional contra el señor Rafael Rey. Yo creo que, eso hay que zanjar de manera clara y definitiva frente a la opinión pública nacional.

RPP.- Cuándo usted habla de cambio de personal del Ejecutivo, también implica un cambio de gabinete, cambio de ministros.

E.S.- - Bueno el Gabinete está en permanente evaluación tiene que haber obviamente un nivel de estabilidad, tampoco podemos estar cambiando gabinetes y ministros de manera permanente. Yo considero en el caso del doctor Ferrero por ejemplo que hay una actuación firme, que hay una actuación a la altura de las circunstancias.

RPP.- Pero, él no se ha mostrado de acuerdo en realizar las investigaciones, dice que la prensa solamente pide investigaciones de la firma de Perú Posible y no del resto de partidos, que la prensa no informa adecuadamente, como que no está siguiendo una línea.

ES.- - Bueno cada cual tiene su punto de vista nō, sin embargo yo lo que hemos conversado, lo que le he escuchado al doctor Ferrero yo lo que entiendo es de que hay la necesidad que estas investigaciones se hagan con toda la seriedad del caso por los organismos que corresponden, lamentablemente en muchas de las ocasiones, más se hace espectáculo.

RPP.- ¿Para usted cuáles son estos organismos, la Fiscalía Anticorrupción

ES.- - Obviamente el Estado tiene sus resortes institucionales y legales y constitucionales, hay un Ministerio Público, hay Procuraduría, está el Poder Judicial, sin embargo hay otros organismos que intervienen y generalmente esto se politiza y se busca un resultado más de esta naturaleza, que realmente llegar fondo del asunto.

RAUL VARGAS.- Bueno un balance final, que cosa va a pasar todavía, que va a pasar según usted Señor Salhuana vamos a sacar las consecuencias políticas de todo esto.

E.S.- - Cuando se habla de cambios. Y es buena la pregunta que Raúl formula, o sea a qué queremos cambiar , a qué vamos a cambiar y si uno revisa los datos, la cifras, las estadísticas, obviamente acá hay una conducción seria y responsable de la economía, o sea yo me digo una cosa cambiamos, en 3.5 % de inflación que se prevé para este año con los mil 800 por ciento de inflación del año 88 del gobierno de Alan García, vamos a cambiar el cero dólares en reservas internacionales netas que había en el 88 con los cerca de 11 mil millones de dólares que hay este año, vamos a cambiar los 29 millones de dólares de inversión extranjera que hubo el 88 con los cerca de 2 mil quinientos millones de dólares que hay este año, vamos a cambiar la ejecución del Gas de Camisea, que llega en agosto a Lima y va a beneficiar a todo el país con la no ejecución por temas ideológicos del año 88 de Alan García. Es decir a qué vamos a cambiar yo creo que aquí lo que no hay que vamos a cambiar, qué el gobierno tiene errores por su puesto que tiene errores, pero no hay que aprovecharse del embalse de sentimientos y

frustraciones del pueblo peruano atizado por temas políticos y pensar básicamente en el país, y sobre todo proponer cosas concretas, de qué cosas que vamos ha hacer en la economía y en los otros temas del país.

RAUL VARGAS (RPP).- Muy bien, gracias señor congresista, Eduardo Salhuana hacemos una pausa son las nueve y dos minutos de la mañana.